

New York, Mayo 7 1979. (Lunes)

Mi querido hijo:

Esis quina que sigas sintiéndote här y todo halla pasado ya, como me pasó a mi.

Ahora acabo de escribible a Suárez y a Manolito, mandandó las direcciones de Eds. ¿para que la quera su abogado?

Anoche despues que hablé contigo, me llamo Ignacio, le conte lo de Egues y se indigno, me dijo M. que ella te contaria bien todo pues a se me olvido decitelo por telefono. El me dijo que Ana o Aldo llamaran la vieja y le advertieran, pero yo despues que colgué cogí y llame al Oscar; que viejo más zorro! Le advertí que el debe de estar echado por los perros y que sabe Esis si quiere robar algün papel de allí. Me dijo que el no sabia nada de el en respecto si es chivato que se alegraba que yo se lo advirtiera; cuando H. Esther, lo llamo el otro dia y se lo se dijo de parte tuya, este viejo es hipocritay zorro. Pero se va al carajo pronto no?

Ignacio por lo que vos no sabe nada de

los posibles cambios, yo no he querido meterme  
dándole información; espero que tú lo hagas, el  
pobre está jodido con las ocho horas de trabajo  
de pie ante una máquina. En cuanto me  
llamó lo primero que hizo fue preguntarme por  
tí, yo le dije que habías expulsado una piedra  
y que acaba de hablar contigo.

No te pregunté como andas de plata mi hijo?  
Hoy le mando veinte pesos a mamá, porque él  
gasta mucho en fumar. ¿aún no les han man-  
dado el dinero de tds?

Hablé hace un rato con Esthercita que está en  
casa de Ana E. me dice que te escribió de nuevo.  
Bueno mi hijito que todo siga bien.

Aunque dijo el mamá habló con Silvia el viernes  
pasado y que San Pedro, siga muy mal en  
el hospital y no le permiten visitas, ni lla-  
madas.

Carino de tus hermanas. Recibe tu madre  
un millón de besos y abrazos

Blanca Sturvo